



せい しん つう しん  
**聖 心 通 信**

札幌聖心女子学院

校長 齊藤 隆浩

第3号 2021年5月31日

〒064-8540 札幌市中央区宮の森2条16丁目10番1号  
 URL <https://spr-sacred-heart.ed.jp>

TEL 011-611-9231 / 011-676-7667(職員室直通)  
 FAX 011-612-0980

新型コロナウイルス感染拡大や緊急事態宣言を受けてオンライン授業が続いています。引き続き感染予防に努めつつ、学びを止めずに、この状況でもできることをしっかりとやっていきましょう。

**6月の予定**



	行事	お弁当
1 (火)	オンライン授業期間(~6/12) 母の会聖書サークル①オンライン(10:30~、Sr.田口) 高文連図書局リーダー研修会	
2 (水)		
3 (木)		
4 (金)		
5 (土)	母の会幹事会①オンライン(9:00~9:45) 聖心女子大学説明会オンライン(10:00~11:30) 高校保護者会オンライン(13:00~14:15) 高校寄宿保護者会オンライン(14:30~15:00) 父の会聖書サークル①オンライン(16:00~17:30)	
6 (日)		
7 (月)		
8 (火)		
9 (水)	塾・教育関係者対象説明会 (10:00~12:00、ホテル札幌ガーデンパレス)	
10 (木)		
11 (金)	聖心(みこころ)の祝日 中2GS探究 聖心女子大グローバル共生研究所 講話	
12 (土)	学校説明会・オープンスクール	
13 (日)		
14 (月)		要
15 (火)	母の会聖書サークル①オンライン(10:30~、Sr.井出)	要
16 (水)	尿検査②	要
17 (木)		要
18 (金)		要
19 (土)		※
20 (日)	日能研私立学校フェア オンライン	
21 (月)		要
22 (火)	聖心(みこころ)の祝日(宗教行事)	要
23 (水)	中1 English Day 課題研究ミーティング②	要
24 (木)		要
25 (金)	中2 千歳川清流下り ピア・サポートワークショップ(16:15~)	※
26 (土)		※
27 (日)	英検2次①	要
28 (月)		要
29 (火)	全校朝礼	要
30 (水)		要

※ 必要な方は昼食をご用意ください。  
 行事予定は変更の可能性があります。

**Congratulations!!**

◎ 第8回 全道高等学校英語プレゼンテーションコンテスト  
 準優勝

Lilac「Sapporo Muslim Supporters (SMS)」



高3-G 北川 愛梨さん  
 高3-G 俞 敬華さん  
 高3-S 加世田 紗衣さん  
 高3-S 三田村 理沙さん  
 高2-S 目良 茉莉香さん

応募作品は[こちら](#)からご覧いただけます。

**聖マグダレナ・ソフィアの  
 祝日 (オンライン)**

5月25日(火)は、聖心の創立者聖マグダレナ・ソフィア(1779年~1865年)の祝日をオンラインでお祝いしました。

聖女の一生を描いたパワーポイントと祈り、そして、チャプレン Sr.田口のお話の後、いつも国連研修生が交流・ホームステイするニューヨークの聖心の高校生からのビデオメッセージと、小学生が演じたアメリカ聖心創立者聖フィリピンデュシェーンの劇のビデオを見て、お祝いしました。これから札幌聖心からのお返しのメッセージ・ビデオを送って友情を深めます。

また、例年国連研修生がお世話になるニューヨークの国連日本政府代表部勤務の本校 33 回生新目久美子さんが、「求めなさい、そうすれば与えられます。」という聖書の言葉に基づいてオンラインでお話くださいました。聖心女子大学での緒方貞子さんの講演から、難民のために大事なものは教育と医療だと知り、コロンビア大学に留学されたことを伺い、一人ひとりが国際貢献について、自分の未来について考える機会をいただいた恵みの時でした。



フィリピンの出発の場  
 何度も何度もお願いして、ついにマザーバラは彼女に出発の許可を与えました。

## 今月の聖句



こういふわけで、私は御父の前にひざまずいて祈ります。  
……どうか、御父が、その豊かな栄光に従い、  
その霊により、力をもってあなたがたの内なる人を強めて、  
信仰によってあなたがたの心のうちにキリストを住ませ、  
あなたがたを愛に根ざし、愛にしっかりと立つものとしてくださるように。  
また、あなたがたがすべての聖なるものたちと共に、  
キリストの愛の広さ、長さ、高さ、深さがどれほどであるかを理解し、  
人の知識をはるかに超えるこの愛を知るようになり、  
そしてついには、神の満ち溢れる豊かさのすべてにあずかり、  
それによって満たされるように。 (エフェソ人への手紙 3 章 14~19 節)

今年のイエズスの聖心(みこころ)の祝日は6月11日です。(詳しくは毎年 聖霊降臨後の第2日曜日の週の金曜日がみこころの祝日ということになっています。)それで6月はみこころの月と呼ばれています。私は神様の愛に惹かれて修道院に入り、初めての誓願を立ててから小林聖心に半年、ローマで終生誓願を立ててから三光町の聖心に15年、不二聖心で26年教えた後、札幌聖心に11年前に転勤してきました。

札幌聖心では、イエスのみこころのメッセージと「誰も置き去りにしない」というテーマが重なるSDGsの学びが徹底されているのが特色です。ゴールデンウィーク明けに長かった髪を短くした中学生が、「あら、短くしたの。似合うわね。」というシスターに「はい、ヘアドネーションをしました。」と答えているので、感心しました。

どこの聖心に行っても何か共通した温かい深いものを感じます。イエスのみこころに引き寄せられたシスターたちと出会い、それぞれの場所で育ちつつある生徒たち、先生たちに出会い、私の心は豊かにされました。

この聖句にあるようなキリストの深い愛の豊かさにあずかることが出来たのです。

[Sr.井出芙美子]